

Actualización de Profecía Bíblica – 13 de febrero de 2022

El Elefante en la sala

JD Farag

Buenos días y bienvenido. Estamos muy contentos de que estés con nosotros en línea. Este es nuestro primer servicio; tenemos dos servicios los domingos por la mañana, el primero de los cuales es la Actualización de la Profecía Bíblica que hacemos semanalmente. Y luego el segundo servicio que será transmitido en directo a las 11:15 a.m. hora de Hawaii es nuestro estudio verso por verso a través de la Palabra de Dios. Actualmente estamos en el Libro de Santiago, recién comenzado, y hoy vamos a ver qué es lo que podemos hacer cuando nos encontramos en esas pruebas muy difíciles y dolorosas en nuestras vidas y nosotros no sabemos qué hacer. Así que el sermón va a ser sobre cuando no sabes qué hacer, esto es lo que puedes hacer. [Risas] Espero que no te importe. No es un juego de palabras. Así que será, de nuevo, transmitido en vivo a las 11:15 a.m. Para aquellos que están en YouTube o Facebook, te animamos a ir directamente a jdfarag.org para ver la totalidad de la actualización de hoy Y con eso vamos a ello, hay mucho que hacer hoy.

Se nota que empezamos bien. Se pone mejor así que ... Lo que voy a hacer para la actualización de hoy es que voy a tomar prestado este lenguaje metafórico de "el elefante en la sala" sobre el cumplimiento de las profecías bíblicas. Sin duda sabes que esta expresión habla de una obviedad y enorme cuestión que todo el mundo conoce pero nadie habla de él. Y la razón es que es tan controvertido y divisivo y como tal, hace que la gente muy incómoda, Tanto es así que nos quitan la amistad en las redes sociales, por decir algo sobre eso. Pero simplemente se evita y ignora por completo porque nadie quiere hablar de este elefante en la sala. Bien, el elefante del que necesito hablar contigo hoy es el de la seriedad, y me refiero a la seriedad, y la rapidez con la que se desarrolla la profecía bíblica. Es decir, en relación con lo que está ahora en el mundo siendo exactamente lo que se nos dice que ocurrirá en el fin del mundo. Me doy cuenta de que estoy siendo algo genérico, pero si me escuchas seré más específico. Las Escrituras están repletas de profecías sobre el tiempo del fin, y una de las más alentadoras de todos viene del propio Salvador en el Evangelio de Lucas, el capítulo 21.

En respuesta a una pregunta de los discípulos sobre los signos del fin de los tiempos y el regreso del Salvador, Jesús responde a sus preguntas, en plural, diciéndoles y describiendo para ellos los señales que habrán en el momento del fin. Y después de que Él haga esto y les responde, Él les dice en versículo 28 de Lucas 21, "Ahora bien, cuando estas cosas comiencen a suceder [palabra clave comiencen a suceder] esto es lo que se hace: Miren hacia arriba y levanten la cabeza, [¿Por qué?] porque su redención se acerca". Fíjate en lo que no dice, y de nuevo, por favor, sólo pediría que me escuches y no te enfades conmigo todavía. Te daré una razón para enfadarte conmigo, pero ahora no es el momento. Fíjate en lo que no dice Jesús. No dice: cuando se vean estas cosas que acabo de describir para ti, listadas para ti, estos signos que marcarán el fin de la era y Mi regreso. No dice: que cuando veas que estas cosas comienzan a suceder, rebélate. Más bien, Él dice: "mira hacia arriba". Bien, sólo, de nuevo, quédate conmigo. Seguramente has escuchado esto o incluso lo has hecho tú mismo. Estás ahí en un paso de peatones, en una intersección, ya sabes, el "pare", y sólo estás esperando, y hay un montón de gente a tu alrededor, y empiezas a mirar hacia arriba. Oh, qué bien que estás conmigo hasta ahora, ¿verdad? Todo el mundo va, ¿qué? [Risas] ¿Qué estás mirando? Me alegro que lo preguntes. Jesús viene. [Risas] Oh, ¿eres uno de esos? Sí, soy uno de esos. Busca. No mires hacia afuera. No mires. Busca. No te rebeles, no. Mira hacia arriba porque tu redención se acerca.

Ahora quiero - cuando digo esto, tengo que calificarla porque todo, y cuando digo todo, quiero decir todo. Sé que es profundamente profundo, pero todo que está empezando a suceder apunta al inminente arrebatamiento de la iglesia y el comienzo de la tribulación de 7 años. Y tenemos que hablar de eso. Permítanme decir la misma cosa de una manera diferente. No hay nada que esté ocurriendo en el mundo hoy que no apunte a el arrebatamiento de la iglesia y el comienzo de los 7 años tribulación, nada de lo que está sucediendo.

Actualización de Profecía Bíblica – 13 de febrero de 2022

El Elefante en la sala

JD Farag

Y de nuevo, todo lo que está sucediendo, y cuando digo todo puedes hacer una lista tan larga como quieras. Todo en esa lista apunta al inminente arrebatamiento de la iglesia. Ahora vamos a ser un poco más específico aquí. Quiero abordar específicamente dos de las muchas profecías, y hay muchas profecías, pero estas dos en particular. Y la primera es relativa a la demolición controlada de la economía a nivel mundial. Tenemos que hablar de cómo las estanterías están vacías en las tiendas. Ese es el elefante en la habitación. Y también tenemos que hablar sobre los precios de lo que queda en esas estanterías de la tienda. La profecía bíblica nos dice que eso es lo que va a pasar y está empezando a suceder. ¿Cuál es el segundo? Bueno, específicamente es algo que abordamos parece ahora de forma semanal y con razón, pero es el comienzo de este genocidio demoníaco a nivel mundial. Está ocurriendo en tiempo real a una velocidad vertiginosa ante nuestros ojos exactamente como dice la profecía bíblica. Y no hay que buscar más que a la profecía bíblica sólo en el Libro del Apocalipsis para conectar los puntos proféticos, como a lo que está sucediendo ahora. La razón es que el Libro del Apocalipsis predice esto con detalles proféticos y fuertes. Y cuando digo fuertes, bueno, en realidad esa es una de las razones. Yo sugeriría que muchos cristianos se quedan completamente alejados del Libro del Apocalipsis. Lo hacen bajo la consigna de que es demasiado difícil de entender.

Es tan fuerte, es tan catastrófico, es tan cataclísmico, es tan apocalíptico que, por cierto, en el idioma original del el Nuevo Testamento griego, la palabra apokalypsos significa revelación, y quédate conmigo en esto. Revelación - reveal-ation - es una revelación, un desvelamiento, una revelación, apokalypsos de lo que va a suceder todavía en el futuro. Eso es lo que es el Libro del Apocalipsis. ¿Puedo decirlo así? Es un libro muy revelador. [Risas] Ahí, eso funcionó; lo dejaremos así. Supongo que lo dejé mientras iba por delante. Bueno, así que profético y fuerte en los detalles, detalles sobre la tecnología que el Anticristo utilizará para controlar la población mundial. Y de nuevo, cuando digo detalle, me refiero a detalle. Tenemos especificidad en estas profecías sobre los detalles y entonces no sólo el control de la población mundial pero los detalles fuertes sobre la masa de la población mundial. Esto encontrará su cumplimiento finalmente en la tribulación; sin embargo, ya estamos empezando a verlo ahora antes de la tribulación. Este es el mencionado elefante en la sala que tenemos que hablar, y si me permiten amablemente, vamos a hacer precisamente eso. Pero para hacer eso vamos a seguir en este momento y terminar la transmisión en vivo en YouTube y Facebook.

Bien, por favor, escuchen mi corazón en esto. Lo que sigue es sólo para aquellos que tienen oídos perspicaces dispuestos a escuchar lo que el Espíritu está diciendo a la iglesia. Si no tienes oídos para escuchar, entonces lo que voy a compartir con ustedes hoy no va a ser bien recibido. Empezaré con una profecía específica para el colapso del sistema financiero que tenemos una descripción detallada de en el Libro del Apocalipsis frente a esta descripción de hiperinflación que parece creada, por lo que estamos vemos que empieza a suceder ahora con esta demoníaca crisis planificada de antemano. Me gustaría llamar su atención a Apocalipsis 6. Esto es en la tribulación, podría decirse que en el comienzo de la tribulación y así es como llego allí. Los capítulos 6 a 19, todos los capítulos del Apocalipsis son sobre la tribulación de 7 años. Así que aquí, en el capítulo 6, tenemos las profecías sobre estos juicios del sello, estos jinetes en los caballos. Y en el versículo 5 se nos dice: "Cuando el Cordero abrió el tercer sello Oí al tercer ser viviente decir: "¡Ven!" Miré, y allí delante de un caballo negro. Su jinete sostenía un par de escamas en la mano". La balanza es un símbolo del comercio, la compra y la venta. En aquel tiempo se pesaban por medio de una balanza. Si quieres comprar una libra de algo, se ponía un peso de 1 libra en un lado y la 1 libra de lo que sea que estabas comprando en el otro lado, y esa era la escala con la que medían la cantidad que estabas comprando. Eso es lo que esta profecía. Verso 6, "Entonces oí lo que sonaba como una voz entre los cuatro seres vivos y diciendo, "Dos libras de trigo por el salario de un día, y seis libras de de cebada por un día de salario, y no dañen el aceite y el vino".

Actualización de Profecía Bíblica – 13 de febrero de 2022

El Elefante en la sala

JD Farag

¿Qué? Oh, parece que tomará la cantidad de dinero que ganarías en un día sólo para poder comprar los ingredientes para hacer pan. Va a costar un día de trabajo. Eso se llama hiperinflación, eso es si puedes encontrarlo en la estantería, por cierto. Este "no dañar el aceite y el vino". que habla de la riqueza que parece implicar que los ricos no son tocados. No voy a ir allí hoy. No es necesario. Sabes lo que está pasando ahora mismo, ¿verdad? Muy bien, versículo 7. "Cuando el Cordero abrió el cuarto sello Oí la voz de la cuarta criatura viviente decir: "¡Ven!" Miré, y allí delante de un caballo pálido. Su jinete se llamaba Muerte, y Hades le seguía de cerca. Se les dio poder sobre la cuarta parte de la tierra para matar con la espada, el hambre y la peste, y por las bestias de la tierra". Bien, ¿ves una conexión entre el tercer y el cuarto sello? Así que el tercer sello, es básicamente una cuestión de supervivencia si se puede. Y hay dos presupuestos en realidad. El primer presupuesto es que estás trabajando y ganando un sueldo. Y el segundo presupuesto es que vas a ser capaz de encontrar trigo y cebada y el salario de ese día es lo que va a tomar sólo para comprar el trigo y la cebada. ¿Puedo decir hambruna? Eso es lo que es, y esa es la conexión con este juicio del cuarto sello. Pero fíjate que no hay sólo hambre y peste pero la espada, la guerra, la violencia, la anarquía.

Ahora hay algunas reflexiones sobre lo que son las bestias salvajes de la tierra. No vamos a estar aquí para averiguarlo, por suerte, pero no hace falta decir que tienes una lista de cuatro cosas aquí que nos dicen que van a matar el 25% de la población de la Tierra. Hagamos algunos cálculos rápidos para poner esto en perspectiva. Así que digamos para propósito de la discusión que la población de la tierra hoy en día es - lo redondearemos a 8 mil millones [billones] con una B. Son unos 7.900 millones. No se lo digas a Bill Gates. Demasiado tarde; ya lo sabe. Lo siento. Así que vamos a redondear a 8 mil millones. Ahora vayamos a nuestras Biblias porque esa es la última palabra, por cierto, ¿no? Así que bueno, sí pero están diciendo eso. No me importa lo que están diciendo. Bueno, están hablando de eso. ¿Por qué no están hablando de eso? Porque quiero hablar de esto. Y por cierto, es necesario, hay que hablar de ello. Así que lo que mi Biblia dice es que una cuarta parte de la población de la tierra, de nuevo podría decirse que al comienzo de la tribulación de 7 años, va a ser asesinado. Entonces, ¿cuál es el 25% de 8 mil millones? 2 mil millones, con B, de personas. Bien, ¿estás bien? ¿No te alegras de haber venido hoy? Wow, Pastor JD, que acaba de tener una manera de ser tan alegre. Ya no estoy alegre.

Así que sólo el tercer sello de la hiperinflación y con él el cuarto sello de la muerte por espada, el hambre, la plaga y la bestia salvaje ¿matarán a 2.000 millones de personas? Sí. Bien, ahora tenemos una pregunta. ¿Cuál es la pregunta? ¿Estamos empezando a ver esto? Respuesta: Sí. Estamos viendo esta hiperinflación. Oh, es - esto es un juego de niños comparado con lo que va a suceder durante la tribulación de 7 años, pero ya estamos comenzando a verlo en concierto con este genocidio global de la población mundial. Empezaré con el tercer sello de la hiperinflación remitiendo a una actualización que hicimos en 6 de diciembre de 2020, titulado "La gran trampa". En él, miramos un esquema de 12 pasos que tenía permiso para compartir de un miembro en línea que tiene una tremenda visión de esto. Bueno, me envió un correo electrónico de nuevo esta semana con una actualización basado en lo que ahora está sucediendo, y aquí estamos más o menos un año después, y todo lo que dijo que iba a suceder está empezando a suceder exactamente como él dijo que sucedería. Y él esboza y argumenta las razones en cuanto a dónde va esto y por qué está sucediendo, y en base a eso, se puede básicamente llegar a esta conclusión. Y la conclusión es la hiperinflación, que, por cierto, es - bueno, me estoy adelantando por delante de mí mismo.

Déjame compartir contigo y luego tal vez voy a exponer o comentar a medida que avanzamos. Quiero compartir con ustedes lo que me envió por correo electrónico esta semana. Dijo: "Quiero darles una pequeña actualización sobre algo que tengo en el punto de mira desde una perspectiva monetaria. Tengo que admitir que inicialmente me sorprendió Boris Johnson con la repentina revocación de todas las restricciones de Covid para el Reino Unido.

Actualización de Profecía Bíblica – 13 de febrero de 2022

El Elefante en la sala

JD Farag

He evaluado este movimiento a la luz de mi opinión de que [Y quiero que escuchen con mucha atención] que la respuesta al Covid-19 no estaba relacionada con una crisis sanitaria sino que se utiliza para gestionar una crisis monetaria. [Fíjate en eso] Postulé que los cierres estaban realmente destinados a ralentizar la velocidad del dinero para permitir a los bancos centrales y los gobiernos para imprimir e inyectar decenas de billones de dólares en el sistema, evitando un colapso prematuro. Los cierres frenaron la velocidad del dinero y el pico inflacionario que se habría producido si las economías estuvieran funcionando a pleno rendimiento. Esto mantuvo el poder adquisitivo de compra de las monedas mientras los gobiernos compraron deuda corporativa y adquirieron indirectamente los medios de producción a través de la compra de bonos. Si vemos una rápida reversión de la política de bloqueo a nivel mundial como hemos visto con el Reino Unido, entonces esta puede ser la señal que la trampa inflacionaria se ha creado y es el momento de abrir la economía y dejar que la velocidad del dinero se dispare, lo que lleva a tasas altas de inflación.

Unas tasas de inflación muy elevadas desencadenarán una crisis en los mercados de deuda ya que los tenedores de bonos venden bonos porque la tasa de rendimiento real se vuelve fuertemente negativa. Esta venta dará lugar a un rápido de los bonos y los tipos de interés incluyendo los tipos hipotecarios. El colapso del mercado de deuda arrastrará a las acciones y los mercados inmobiliarios como el coste del servicio de la deuda recortes en las líneas de fondo de las empresas y el aumento de los tipos de interés de las hipotecas hará que la vivienda sea inasequible". [Por cierto, ¿has visto los precios de los inmuebles aquí en la isla]. [De acuerdo, aparentemente tienes así que lo dejaremos estar]. [Continúa diciendo, y me gusta cómo lo expresa]. "Así es como la "burbuja de todo" [burbuja de todo] estalla. Creo que la revocación de las restricciones de Covid y la apertura de la economía global serán vistas inicialmente como una victoria del pueblo contra la tiranía, pero la "victoria" será hueca cuando la "burbuja de todo" estalle y las monedas fiduciarias sean destruidas en un colapso hiperinflacionario.

En conclusión, estoy observando a ver una rápida inversión de la tendencia global a las restricciones de Covid que significa que los que mueven los hilos creen que es el momento de utilizar la inflación para derribar "la burbuja de todo" y el sistema monetario". En su anterior correo electrónico de diciembre de 2020, utilizó una gran ilustración que la "crisis" de COVID es el broche que hace estallar la "burbuja de todo", como él dice aquí. ¿Ves la conexión aquí? Para aquellos que han estado con nosotros para cualquier longitud o periodo de tiempo, sabes que todo esto fue planeado con mucha antelación hace muchas décadas. En realidad, una actualización que recuerdo hace un tiempo en realidad nos remontamos a la primera parte del siglo pasado a principios del siglo XX, donde parece que esto ya estaba planeado y ya estaba en marcha. Y luego avanza rápidamente más de 100 años hasta el día de hoy. Y sólo adelanta a 2019, y una simulación en la ciudad de Nueva York en octubre de 2019 donde simularon una pandemia de coronavirus. Lo menciono porque... y tuve que volver a mis notas de archivo sobre esto - Estoy bastante seguro de que todavía puede ver esto en línea. Fue por la Fundación Bill y Melinda Gates, la Fundación Rockefeller y la Universidad Johns Hopkins. Y si entras ahí y ves los vídeos de esta simulación, y recuerdo cuando la vi por primera vez. Quédate conmigo. Estoy un poco desorientado. Pero sólo quiero llevar por la ruta escénica. Llegaremos a nuestro destino aquí muy pronto.

Cuando vi por primera vez lo pensé, ¡Wow! Realmente han pensado en esto. Quiero decir que están ejecutando todo. Lo han conseguido por la desinformación publicada en las redes sociales. Este es el año 2019. Así que vamos a tener que controlar la narrativa. Wow, ellos realmente ¡lo hicieron claro! Realmente están al tanto de esto. Y va a haber mucha desinformación médica, [desinformación médica] y vamos a tener que controlar [destrozar] eso en las redes sociales. ¡Wow! Hay que reconocerlo. Han hecho un gran trabajo, sin intención de hacer un juego de palabras.

Actualización de Profecía Bíblica – 13 de febrero de 2022

El Elefante en la sala

JD Farag

Me gusta la palabra "destrozar". Quiero decir que sus esfuerzos y su plan han tenido un éxito rotundo. Hicieron exactamente lo que, en esta simulación, dijeron que harían. Lo están haciendo, en tiempo presente. Y, por cierto, ¿no te parece un poco interesante e incluso irónico que en octubre de 2019 en la ciudad de Nueva York, hacen la simulación, y luego cuántas semanas después ¿todo esto empezó a suceder? Hmm, cosas que te hacen ir hmm. [Risas] Muchas gracias por eso. Aprecio la ayuda en eso. Volvamos a esto. Esto no fue una crisis de salud. Se trataba de una crisis monetaria. Ahora, cuando uso frases como "demolición controlada" eso es deliberado porque eso es exactamente lo que es. Es una demolición controlada de la economía mundial porque si lo piensas, no se puede tener una economía sin dinero en efectivo, una economía global, si todavía esta vieja economía en su lugar. Así que tenemos que deshacernos de eso, y tenemos que deshacernos del dinero, y tenemos que deshacernos del dinero en efectivo. Sabes que hay lugares en los que se entra ahora; ellos no tomarán su dinero en efectivo. Sucio, impuro. No quieren tu dinero. Todo tiene que ser digital, y ya hablamos de eso. No voy a tomar el tiempo para volver a eso.

Pero por medio de la tecnología blockchain que muy simplemente explicado es un sistema de verificación. Así que una vez que una transacción ha sido verificada, un bloque se completa y se añade a la cadena como documentación verificada con autenticación y verificación. Eso es lo que la tecnología blockchain es en una explicación muy simple. Así que van a utilizar esta tecnología porque se nos dice en Apocalipsis 13 que nadie podrá comprar o vender a menos que estén en el sistema y tengan algún tipo de marca en su mano derecha o en la frente. Y hemos hablado de eso en gran detalle también. Esa tecnología ya está operativa y te informo que ya se está utilizando y es un tatuaje de punto cuántico, que, por cierto, en el idioma original del del Nuevo Testamento griego, En Apocalipsis 13, la palabra "marca" lleva consigo la idea de un sello, un tatuaje, palizadas, estos tatuajes de puntos cuánticos. En realidad - se ponen en la mano o la frente, no es una inyección en el brazo y entrega este "lo que sea" en tu ADN humano. Y se nos dice en el Apocalipsis 16 que la gente que tiene la marca empieza a romper con todas estas llagas y forúnculos, y creo que es una reacción a lo que sea esto. Y yo tengo mis ideas, y tú has probablemente visto algunas de los mismos videos que tengo y has visto algunos de los mismos artículos que he visto. Y te digo estas cosas, lo que sea que haya en él, y por cierto, es el elefante en la sala y tenemos que hablar de ello.

Tú sabes que los insertos en la vacuna, llamados - lo estoy llamando una inyección; no es una vacuna. Pero, ¿conoces el prospecto que te dice lo que hay dentro? ¿Sabes lo que dice? Se ha dejado en blanco intencionadamente. [Risas] Durante 75.000 años y luego te lo harán saber, cualquiera que sea la cantidad de tiempo. Oh, no quieres que sepa lo que hay en él? No, no se puede saber. Bueno, ¿sabes qué? Sé lo que hay porque mi Biblia me dice lo que contiene. Es veneno porque esta va a ser la reacción. Mi Biblia también me dice que hay algo en eso va a ser tan condenable en el momento en que se convierta en la marca que será condenado por toda la eternidad. Buen intento. Ya sé lo que hay. Mi Biblia me dice lo que va a haber en ella. No hace falta que me lo digas. ¿Intencionadamente se deja en blanco? Aquí no. Bien, ¿estás bien hasta ahora? ¿Estamos bien?

Porque tenemos otro elefante en la sala tenemos que hablar de ello. Este es un gran elefante. [Risas] Oh, me alegro mucho de que hayas reaccionado así. Por favor, sepa que me tomo lo que hago muy seriamente. Y sí, sé que tengo sentido del humor que algunos no lo aprecian, pero es lo que es. Me gusta reír. Y por cierto, la risa es medicinal, muy terapéutica. Y hacen todos los estudios y las investigaciones han encontrado que la risa es muy saludable. Y yo digo: que cantidad de dinero gastaste en esa investigación? Consigue tu propio material. Está aquí en Proverbios, hombre; dice eso. De todos modos estoy divagando. Sólo lo digo porque sí, esto es humorístico en un sentido, pero en otro es muy grave y tenemos que hablar de ello. Tenemos que hablar sobre este elefante.

Actualización de Profecía Bíblica – 13 de febrero de 2022

El Elefante en la sala

JD Farag

Quiero compartir con ustedes otro correo electrónico que he recibido de otro hermano que estoy esperando que no sólo se relacione con todo esto pero de alguna manera puede explicar todo esto. Es una especie de toma de todas las partes móviles, como se dice, y lo une todo y lo une todo y te haces una idea general, y dices, Oh, ahora lo veo. Oh, ahora lo entiendo. Oh, ahora tiene sentido. Voy a ocultar su nombre para proteger su identidad debido a la naturaleza de lo que escribe. Tengo que decir que este es uno de los más honestos y sinceros correos electrónicos que he recibido. Y este es probablemente un momento tan bueno como cualquier otro para el beneficio de aquellos de ustedes viendo en línea. Recibimos literalmente miles de correos electrónicos a diario. Por favor, no te enfades cuando no respondamos. Simplemente no podemos; no es que no queramos. Simplemente no podemos debido al gran volumen de los correos electrónicos. Hombre, te digo que ha sido interesante. No sé si estás viendo esto, pero estoy viendo una viciosidad últimamente por parte de los cristianos profesantes que no recuerdo haber visto antes. De todos modos ... Así que este correo electrónico fue - de hecho, he estado pensando en él desde hace un par de semanas, he estado orando por ello desde hace un par de semanas y entonces solicité al trono y tengo luz verde del Señor para compartirlo con ustedes hoy porque realmente encaja con lo que estamos hablando hoy y hablando del elefante en la sala.

Escribe: "Gracias por su ministerio y por todos sus ayudantes. Tengo una pregunta. Soy salvo, conservador, republicano que simplemente no entiende por qué los evangélicos aman a Trump". ¿Debemos bajar la cabeza, cerrar nuestros ojos, ¿para que algunos de ustedes puedan escabullirse? No, tenemos que hablar sobre este elefante. "Incluso los pastores de la iglesia defienden a Trump sin siquiera responsabilizarlo que rinda cuentas. Sólo le ponen excusas. Nos dio el llamado "Trato del Siglo", los Acuerdos de Abraham, Operación Velocidad Supersónica, USMCA (Acuerdo Estados Unidos-México-Canadá) y la impresión excesiva del dólar, etc. En mi opinión, sus acciones son lo contrario de lo que dice. [Y tiene razón] Me recuerda a un caballo de Troya o simplemente es un buen mentiroso. [Y luego dice esto, escucha] Si el "Trato del Siglo" y los Acuerdos de Abraham se convierten en el pacto con la muerte, la vacuna se convierte en la marca de la bestia, el USMCA se convierte en uno de los diez reyes, y la impresión excesiva conduce al colapso económico, ha hecho más para cumplir la profecía bíblica de lo que nadie puede imaginar. Si ayuda con el Tercer Templo; esto es aún peor. Podría estar equivocado en todo esto, pero ¿por qué la novia de Cristo está tan enamorada de este tipo y ¿dónde está el discernimiento?" Buena pregunta.

¿Cómo responderías a ella? ¿Quieres que te responda? Lo haré. ¿Estás seguro de que quieres que lo haga, porque lo haré. No sabes lo que pides. Eso es porque él hizo todo eso. ¿Qué quieres decir? Bien, rebobinemos a enero de 2020 cuando se desveló el tan esperado "Trato del Siglo". Era un martes. No podía esperar a volver a mi oficina. Quería descargar el archivo PDF de 38 páginas y profundarme en él. Y finalmente después de cuántos años este "Trato del Siglo"? Y llegué a - olvido el párrafo y número de página - pero el título era "Fin de las reivindicaciones, fin del conflicto". Espera, ¿qué? Sigamos leyendo. Oh, los judíos tienen que acabar con sus reivindicaciones sobre Jerusalén para acabar con el conflicto. Y los palestinos necesitan poner fin a sus reivindicaciones para acabar con el conflicto. ¿No lo dices tú? Eso no es lo que dice mi Biblia. Escucha, crecí en un hogar en el que me decían mi madre y padre que era un palestino. Me salvé a los 19 años y empecé a leer mi Biblia y empecé a darme cuenta que - espera un minuto - no hay tal cosa como un palestino. Es un nombre fabricado que se inició hace unos 2000 años cuando Roma destruyó Jerusalén, capturó Jerusalén, destruyó el Templo, y como era costumbre en aquel día, le daban el nombre a la ciudad que acaban de conquistar por el archienemigo de esa ciudad, a esa gente que acaban de conquistar. ¿Quién era el archienemigo de los israelitas? Los filisteos. Así que lo llamaron originalmente Aelia Capitolina. Eso no encaja muy bien en un - por lo que finalmente cambiaron a Filistea, que es una transliteración en el inglés de Philistine o Palestine.

Actualización de Profecía Bíblica – 13 de febrero de 2022

El Elefante en la sala

JD Farag

Y durante casi 2000 años se llamó Palestina, no porque haya palestinos allí sino porque los antiguos filisteos eran enemigos de los israelitas. Volvamos al siglo pasado. Entra un tal Yasser Arafat, ¿lo recuerdas? Es egipcio; era egipcio, no palestino. Bueno, entonces, ¿quiénes son estas personas que se llaman a sí mismos los palestinos? Son árabes. Son un crisol, una mezcla de diferentes grupos de personas árabes. Yo los llamo los "itas", los edomitas, los moabitas, todos los "itas". linternitas, termitas, si quieres, lo que sea. [Risas] Lo siento, no pude resistirme. Mi padre nació en Alejandría, Egipto. No se llama a un egipcio un árabe. Se ofenderán; son egipcios. Y ahí está la mejor ilustración. Si tienes una mejor por favor hágamelo saber. En realidad podría usar uno mejor porque este trata de perros. Así que ya sabes, un chuchó, ¿cuál es la palabra hawaiana para un mestizo? [Comentario del público] Lo que ustedes dijeron. Nuestra iglesia en línea va, ¿Qué fue? No lo he oído. Bueno, lo averiguaremos y te lo haremos saber. ¿Qué es? [Comentario del público] ¿Poi? [Perro Poi] ¿Perro Poi? Oh, ¿ves? ¡Perro Poi! Chuchó, lo llamas chuchó. Es una mezcla de todas estas diferentes razas. En realidad tenemos uno, creemos que es un mezcla de un terrier y un chihuahua que es un perro muy interesante. Es una mezcla muy interesante, aunque el perro es genial, de todos modos. Así que los árabes son chuchos, en el nombre de Jesús. Yo soy un chuchó. Mi padre era un egipcio de pura raza. Un pastor alemán, un pastor australiano son razas puras, ¿verdad? Así que los llamas - mira eso... eso es un pastor alemán. Miras este otro y dices que es un perro. ¿Sigues conmigo? ¿Cómo lo estoy haciendo? ¿No muy bien? [Risas]

Los "palestinos" son árabes. Son una mezcla de diferentes grupos de personas. Así que el "Trato del Siglo" sale a cabo: Fin de las reivindicaciones, fin del conflicto. Un momento, los judíos reclamaron legítimamente a su capital eterna, Jerusalén, y por cierto, antes de empezar a parar con las reivindicaciones para tratar de terminar un conflicto, lo que nunca hará, tal vez quieras hablar con el Señor sobre ello porque Él dijo en su palabra que de todas las ciudades de todas las tribus de Israel, Él ha elegido Jerusalén para poner su nombre. Hace un par de años hice una actualización precisamente sobre eso, literalmente, el nombre de Dios está en Jerusalén, literalmente, su nombre de propiedad. Así que si quieres - ¿has consultado con el propietario? [Risas] ¿Saben qué? Estoy siendo sarcástico y lo que sea. Es un sarcasmo santificado, ¿vale? Bueno, eso fue el principio del final para mí con muchos de mis amigos. De repente tengo conversaciones telefónicas de dos horas con estos tipos diciendo que esto es bueno, y yo les digo que no, que no lo es. Esto no es bueno. Estamos en enero de 2020. Sabes lo que pasó después de enero de 2020, ¿verdad? Y de repente esto; Voy a llamarlo "esto" sucede. Lo siento, ¿dos semanas para aplanar la curva? Vamos. Y luego, a lo largo de el año 2020, Trump, que por cierto, la mera mención de su nombre invitará al vitriolo y viciosidad como tú nunca podrías haber imaginado que llegaría de un hermano o hermana hermano o hermana en Cristo. Pero es la verdad. Este es el elefante en la sala del que tenemos que hablar.

Entonces empieza a hablar sobre la Operación Velocidad Supersónica y que va a utilizar a los militares. Oh, ¿en serio? Hmm. Pongamos los Acuerdos de Abraham. Oh, hablemos de: Sí, pero es pro-Israel. ¿Lo es? Sí, trasladó la capital de Tel Aviv a Jerusalén. Oh, sí, eso es lo que vimos en la televisión. Sí, pero es cristiano. No, no lo es. Vamos, Pastor, no juzgue. De acuerdo, puedo tener juicio. No veo ningún fruto. No es un cristiano. Sí, pero ¿qué pasa con cuando habla en las iglesias? Bueno, él podría hablar en iglesias y tener algunas muy cercanas, famosos amigos evangélicos pero ni una sola vez proclamó el nombre de Jesucristo como Salvador. Y aquí está el problema. Tampoco se ha considerado nunca como alguien que necesite pedir perdón. Sí, pero ha hecho mucho por Israel, mucho por la iglesia. Bueno, eso es lo que dijo, pero ¿sabes lo que realmente hizo? Así que para responder a la pregunta de este hermano pregunta de este hermano: ¿Dónde está el discernimiento? (Suspiro) Hmm. Supongo que mi respuesta es simplemente va a ser no hay discernimiento porque el cristiano medio es ignorante de la Palabra de Dios. Así que cuando algo o alguien se presenta así, son tan crédulos que se lo tragan anzuelo, línea y plomada como dicen.

Actualización de Profecía Bíblica – 13 de febrero de 2022

El Elefante en la sala

JD Farag

Sólo aquellos que discernen y tienen, como mencioné al principio, oídos atentos para escuchar. No es lo que queremos oír pero es lo que necesitamos oír. Es el elefante en la sala del que hay que hablar porque nadie está hablando de ello. Simplemente lo están evitando porque es demasiado controvertido. Es demasiado divisivo. Bueno, eso debería decirte algo ahí mismo. Y por cierto, ese es el objetivo de todo esto. Esto vuelve a Lucas 21:28. Escúchame por favor. "Cuando veas que estas cosas comienzan a suceder, miren hacia arriba y levanten la cabeza". No dice levántate [a protestar] - mira hacia arriba. Me pregunto - quiero ser muy cuidadoso al decir esto. Digo esto muy amorosamente, muy humildemente. Me pregunto si no hay discernimiento respecto a esto porque en el fondo del corazón, y no estoy tratando de juzgar el motivo del corazón aquí, Sólo estoy hablando desde el corazón. En el fondo de su corazón quieren creer que todavía hay esperanza para esta nación, y como tal, este mundo. Puede haber otras explicaciones. Ciertamente estoy abierto a otras explicaciones, pero lo mejor que puedo decir la única cosa que se acerca a explicar esto o responder a esto es: Las raíces de la propia vida están cavando demasiado profundo en el suelo temporal de este mundo. Y tan en el fondo que quieren que todo esté bien. Y el elefante en la sala es que no todo está bien. De hecho, todo es muy, muy malo y se va a poner realmente, realmente peor.

Por favor, sepan que amo mucho a este país. Nací en Beirut, Líbano, de mi padre egipcio y mi madre árabe. Y emigramos, legalmente, por supuesto, a América cuando tenía nueve meses, en 1963. Y mis padres huyeron de Oriente Medio a causa del Islam en esa época para venir a América; era su sueño. Y estudiaron y trabajaron mucho durante cinco años. Y nunca voy a olvidar ese día con las lágrimas cayendo su cara cuando se convirtieron en ciudadanos americanos y obtuvieron la ciudadanía. Pero el país al que mis padres emigraron en 1963 no es el país en el que vivimos hoy en 2022. Y creo que tal vez la pregunta que deba hacerse: Um, ¿vas a estar bien con eso? Porque este mundo, esta nación no es nuestro hogar. Estamos de paso. Estamos en el mundo pero no somos del mundo. Bien, ahora hemos hablado sobre el elefante en la sala, pero la pregunta es: ¿Qué hacemos sobre el elefante en la sala? Buena pregunta. Creo que la pregunta está mejor planteada de esta manera: ¿Qué va a hacer Dios sobre el elefante en la sala? Respuesta: Dios nos ha dado su Palabra que Él actuará en favor de los que le esperan.

Esto fue en realidad nuestro estudio el jueves por la noche en Isaías 64:4. Dice: "Porque desde el principio del mundo, los hombres no han oído ni percibido por el oído, ni el ojo ha visto ningún otro Dios aparte de ti que actúa por el que lo espera". (Riendo) ¿Puedes dejarme tener un poco más de diversión con ¿este es realmente rápido? ¿Que estás mirando? Oh, estoy mirando a Él. ¿Por qué? Lo estoy esperando. ¿Por qué? Porque Él dijo que si lo espero y lo miro, actuará en mi nombre. Espera, ¿no vas a protestar? Un momento. ¿Puedes mostrarme dónde está eso? Y una cosa más - tal vez necesito tener cuidado ahora. Todo esto de la izquierda, la derecha, el rojo, el azul: No puedo soportarlo más. Pero cada vez que veo algo que empiece con "la izquierda", ¡oh! Incluso el ala derecha: ¡Escucha! ¿Cómo es - quiero decir muchacho, el enemigo ha hecho - porque no luchamos contra la carne y la sangre, ¿verdad? Estamos hablando de los poderes de oscuridad y estos principados, cuatro entidades que Pablo describe en Efesios 6, ¿verdad? En realidad vamos a hablar de eso un poco más en el testimonio "Pero Dios". He elegido este; ya verás por qué. Pero si digo Izquierda, Derecha, Rojo, Azul, liberal, conservador, Republicano, demócrata, ¿por qué la gente asumen automáticamente que si no estoy a favor de Trump que debo haber votado a Biden? Chico, el enemigo seguro que ha hecho un buen trabajo con nosotros, ¿no es así? Te das cuenta de que ese es todo el punto, ¿verdad? Es para dividirnos, dividir y conquistar. Hicimos una actualización dedicada precisamente a eso. Esto está sacado del libro de jugadas de Satanás. Quiere poner a la derecha contra la Izquierda, el Rojo contra el Azul, conservador contra liberal, republicano contra demócrata. ¿Entonces qué eres, JD? ¿Eres de izquierdas o de derechas? Me he levantado. No, quiero decir eso. Estoy despierto. [Aplausos]

Actualización de Profecía Bíblica – 13 de febrero de 2022

El Elefante en la sala

JD Farag

¿Por qué tiene que ser una cosa o la otra? No es ninguna de las dos cosas. Si eres - me perdonas por la forma en que estoy diciendo esto, pero a falta de una mejor manera de decirlo, si has sido absorbido por ese paradigma izquierda/derecha, estás engañado. Estás engañado. Quiero decir que me siento mejor ahora, pero no lo hago porque me siento como si me hubiera tirado encima pero es la verdad, es la verdad. ¿Desde cuándo el cristiano se ha creído esta idea que si conseguimos a nuestro hombre en el cargo, ¿todo va a estar bien? ¿De verdad? ¿Cómo te ha funcionado eso? Bien, ahora me siento un poco un poco mejor, así que sigamos. Esto en realidad, tanto estudio bíblico del jueves y luego el segundo servicio que se avecina se unen a la actualización de hoy. Cuando no sabes qué hacer con el elefante en la sala, espera a que el Señor actúe y deja que el Señor se venga y te libere. Quiero compartir con ustedes tres salmos. Estoy seguro de que la mayoría de ustedes están familiarizados con él, especialmente el Salmo 91, que gran salmo. Verso 1, "El que habita en el lugar secreto del Altísimo permanecerá bajo la sombra del Todopoderoso. Diré del Señor: "Él es mi refugio y mi fortaleza; Mi Dios, en Él confiaré". Ciertamente Él te libraré de la trampa del cazador y de la [mira esto/espera] pestilencia peligrosa". Esto - que está sucediendo ahora mismo. ¿Y me va a librar de eso? Sí.

Salmo 34:19-22, "Muchas son las aflicciones de los justos [No me gusta esta primera parte] [No quiero escuchar eso] pero [bien] el Señor lo libera de todas ellas. Guarda todos sus huesos; ni uno de ellos está roto". Y luego el verso 21, y nunca he visto esto antes, pero en el contexto de lo que estamos hablando hoy, es que, hombre, las bombillas se apagaron y El Espíritu Santo me abrió esto. Escucha el versículo 21. "El mal matará al malvado". [Puedo ver] Los justos no van a matar a los malvados. "El mal matará al malvado". Hablamos de esto un poco el jueves por la noche. Has tendido una trampa; vas a caer en la trampa que has puesto. Han tendido la trampa. Es Amán en el Libro de Ester. Se lo pido al Señor. Me gustaría estar allí. No tengo que tener un asiento en primera en primera fila, tal vez el de atrás, pero me gustaría ver esto cuando suceda. "El mal matará a los malvados y a los que odian los justos serán condenados". ¿Te sientes odiado ahora mismo? Yo sí. Bueno, Jesús dijo que no te sorprendiera por eso. Si el mundo te odia es por tu asociación conmigo. Ellos me odiaron primero, así que bienvenidos a Mi mundo. Tú me amas; ellos te van a odiar. De hecho, ten cuidado cuando todos los hombres hablan bien de ti. Es entonces cuando hay que preocuparse de verdad. Cuando el enemigo te deja solo, estás en problemas. Estás realmente en problemas cuando te envía una cesta de regalo y tarjeta de regalo y gracias por el trabajo bien hecho. Tu no representas ninguna amenaza para los poderes de la oscuridad. Muchas gracias. Siga con el buen trabajo. Verso 22, "El Señor redime el alma de sus siervos, y ninguno de los que confían en Él será condenado". ¿En quién pongo mi confianza? Mi confianza está en mi Dios.

Salmo 57, por último, versículo 2. "Clamo al Dios Altísimo, a Dios, que me reivindica. Él envía desde el cielo y me salva a mí, reprendiendo a los que me persiguen acaloradamente - [Para inyectarme - oh, eso no está allí, lo siento, lo siento mucho] [Ya casi terminamos, aguanta un poco más] Dios envía su amor y su fidelidad". Esta es la conclusión. Sabemos que Dios lo hará. Simplemente no sabemos cuándo lo hará Dios. Pero podemos saber que es muy, muy, muy, muy pronto. Tiene que serlo. Así es, y hazlo la próxima vez que estés en un paso de peatones. Todo el mundo va... [Risas] Que te pregunten: ¿Qué estás mirando? Estoy buscando a Jesús. Va a venir en cualquier momento. Eso llamará su atención. O eso o saldrán corriendo. [Risas] Quién sabe si Dios te presenta con la oportunidad de compartir a Jesús con ellos? Por eso hacemos estas actualizaciones y terminamos con el Evangelio y la simple explicación de la salvación por medio del ABC de la Salvación. La A es de admitir o reconocer que has pecado porque si lo piensas bien que si no reconoces que eres un pecador, ¿por qué estarías interesado en el Salvador? No tiene ningún sentido.

Actualización de Profecía Bíblica – 13 de febrero de 2022

El Elefante en la sala

JD Farag

Romanos 3:10 dice "No hay nadie justo, ni siquiera uno". Todos nacimos pecadores por eso Jesús dijo debemos nacer de nuevo para entrar en el reino de los cielos. Y Romanos 3:23 dice: "Todos han pecado y están destituidos de la gloria de Dios". Romanos 6:23 comienza con las malas noticias primero. Ya sabes que alguna vez alguien se te acerca y te dice Tengo malas noticias y tengo buenas noticias. ¿Cuál quieres primero? Espera, ¿qué dices cuando eso sucede? Porque sólo les digo que tomaré las buenas noticias y ve a contarle las malas noticias a otra persona. Pero no, necesitas escuchar las malas noticias primero porque cuanto "más malas" sean las malas noticias "más buenas" son las buenas noticias. Sé que eso no es inglés correcto. Por favor, no me envíes correos electrónicos y seas malo conmigo. ¿Cuál es la mala noticia? Bueno, la mala noticia es que "la paga del pecado es la muerte". Nuestro pecado, todo pecado lleva la pena de muerte. Esas son las malas noticias. Estas son las buenas noticias. "El don de Dios [regalo de Dios] es la vida eterna en Cristo Jesús nuestro Señor".

Esa es la A; aquí está la B, y la B es central. La B es lo que viene de el reconocimiento de nuestro pecado. Es creer en nuestros corazones que Jesucristo es Señor, Él es el Salvador. Romanos 10:9-10 dice, "Si crees en tu corazón que Dios resucitó a Jesús de entre los muertos, serás salvo". Jesús dijo: "No hay camino al Padre sino a través de mí. Yo soy el camino, la verdad y la vida". No hay otra manera. Y por último, la C es de invocar el nombre del Señor, o como también dice Romanos 10:9-10 "Si confiesas con tu boca: "Jesús es el Señor". y creas en tu corazón que Dios lo resucitó de entre los muertos, serás salvo. Porque es con tu corazón que crees y eres justificado, y es con tu boca que confiesas y eres salvo". Y por último, Romanos 10:13, me gusta decir esto ya que sella el trato. "Todos los que invoquen el nombre del Señor serán salvos". Así de sencillo es. Hoy te imploro que si estás aquí en esta iglesia o viendo en línea, y nunca has invocado el nombre del Señor, mañana no está garantizado. Realmente te animo, incluso te imploro que no retrases o pospongas la decisión más importante de tu vida para la vida eterna porque Jesús viene. Y sólo aquellos que son nacidos de nuevo del Espíritu de Dios subirán en el arrebatamiento, y todos los demás se quedarán atrás. Esa es la verdad. Bien, el "pero Dios" de hoy testimonio: He seleccionado este y creo que verás por qué. Es una especie de oración informe de petición/alabanza, pero pone una cara porque estos son gente de la que estamos hablando de aquí, ¿de acuerdo?

"Querido Pastor Farag, Mi nombre es Josh Powell, y he estado escuchando y disfrutando sus actualizaciones de profecía bíblica durante casi dos años. Es muy raro que encuentres un pastor que se pronuncie sobre estos temas de actualidad que se relacionan con la profecía bíblica. Algunos de sus videos realmente me han tocado personalmente. Verás, soy un empleado de AstraZeneca Pharmaceuticals en Indiana. He estado empleado allí durante casi ocho años. Al principio, estaba muy emocionado de tener un puesto así en una industria que fabrica medicamentos que salvan vidas para la gente de todo el mundo. En mi sitio, somos el centro para la fabricación de medicamentos para diabéticos para los que tienen diabetes. Cuando me contrataron por primera vez, mi padre era recién diagnosticado con diabetes de tipo 2, así que ser empleado por una compañía farmacéutica que hizo la medicación para mi papá me hizo encontrar un sentido y un propósito. Con el paso del tiempo, me di cuenta que AstraZeneca era muy grande en "Inclusión y diversidad". Cuando el mes de junio se acercaba, no tenían miedo para ondear la bandera LGBT al entrar en las instalaciones. Fue entonces cuando empecé a sentir una convicción. Avance rápido hasta el 2020 cuando te encontré a ti y a tu valentía y experiencia en la profecía bíblica. Escuché su podcast cada mañana durante mi 35 minutos de viaje al trabajo. El sermón que me dio escalofríos fue "Tiempo de Decisión". Usted había mencionado que AstraZeneca estaba utilizando células fetales abortadas para desarrollar y probar esta nueva vacuna Covid. Pensé para mí, ¿estoy trabajando para el diablo? ¿Hay alguna razón por la que estoy sintiendo esta convicción?

Actualización de Profecía Bíblica – 13 de febrero de 2022

El Elefante en la sala

JD Farag

Sé que Dios me ha puesto allí porque mi anterior trabajo fue una pesadilla y oré para salir de ella. Fue la semana pasada cuando todos nosotros en AstraZeneca recibimos un correo electrónico indicando que todo el mundo está obligado a vacunarse. [Este es el fabricante de la vacuna AstraZeneca]. Los que se nieguen tendrán que solicitar una exención religiosa o médica que tendrá que ser revisada. Ya había conseguido una exención religiosa a través de su página web hace varios meses porque sabía que esto iba a pasar. Pero durante todo esto, yo había compartido su nombre con varios de mis compañeros de trabajo y les proporcioné la información que compartes con nosotros a diario. Los dirigí a su sitio para que ellos también puedan obtener una exención religiosa. Mi esperanza durante este oscuro tiempo es que pueda ser utilizado para dirigir a la gente a Jesús, ya sea para su sitio y podcasts o algo más. Tal vez este sea mi propósito. Sé que tu nombre se está difundiendo porque he tenido gente que se me ha acercado preguntando quién es este tipo Farag. [Risas] Mi esperanza es que simplemente se detengan y escuchen sus podcasts mientras obtienen su carta de exención. Por favor, oren por mí y por mi familia y por mis compañeros de trabajo que puedan quedarse sin un trabajo muy pronto. No tengo miedo porque sé que mi Dios proveerá. Esto puede ser una bendición. Sigue haciendo lo que haces. Le agradezco su valor y experiencia. Y aunque estés a mil millas de distancia, te llamo mi pastor. [Es un honor para mí] P.D., [Esto es desgarrador] Mi propia iglesia aquí en mi ciudad no me escribió una carta de exención. Me siento muy dolido por esto. Todavía voy a esa iglesia y justo el domingo pasado habían mostrado un video a la congregación sobre la santidad de la vida y lo malo que es el aborto. Me senté en mi banco sorprendido al pensar cómo mi iglesia es antiaborto pero pro-vacunas sabiendo que las células fetales abortadas se utilizan en la investigación y desarrollo de esta vacuna. Así que, de nuevo, le agradezco que proporcionarme una exención cuando mi propia iglesia no lo hizo. Me parece bien que compartas esto. Cuantas más oraciones, mejor".

Vamos a hacer eso, por cierto. Kaponi, por qué no te adelantas y subes. La razón por la que elegí esto es porque se trata de personas que trabajan para AstraZeneca. Necesitan a Jesús. Pfizer, Moderna, et al, todos ellos necesitan a Jesús. Así que me gustaría para nosotros como nosotros cerremos en oración para orar por Josh. ¿Por qué no se levantan y se unen a mí? Padre en el cielo, yo te doy gracias por este correo electrónico y este testimonio de Josh y para alguien que trabaja para AstraZeneca para ser puesto en esta posición y sin embargo, Tú lo has colocado ahí para que este tiempo traiga a Jesús a ellos y ellos a Jesús. Y así, Señor, oro por él que ha nos ha pedido que oremos por ellos, Señor, por favor, acabamos de leer en los Salmos promesa tras promesa de cómo librarás de la peligrosa peste. Que no tenemos nada que temer que Tú nos librarás de esto. Y Señor, gracias, gracias, gracias que podemos hablar de el elefante en la sala y no acobardarnos ni vacilar al hacerlo. Porque te conocemos y sabemos que Tú vienes por nosotros como dijiste que lo harías. Así que Señor, gracias que podemos mirar hacia arriba y levantar la cabeza mientras vemos que todo esto se desarrolla exactamente como Tú lo dijiste. Y está sucediendo, está sucediendo ahora, así que ¿cuán cerca está? Tiene que estar muy cerca, Señor. Ven pronto, Jesús, Maranatha. En nombre de Jesús oramos, amén y amén.